

Vendredi 8 septembre 2023 [début d'après-midi]

Mon Cœur est las de voir tant de Mes enfants aller à leur perte par l'orgueil qui les guide. Je n'ai demandé qu'une seule chose, l'amour et la paix, car l'amour procure la paix, mais l'homme choisit la haine et la guerre.

[Mère Annie] Mon enfant chérie, il est bon de voir sourire l'enfant.

[LE SEIGNEUR] Approche-toi de Moi, ne crains pas. Je t'ai appelée pour que tu Me serves et que tu suives Mes pas. Le monde ne les suit pas, il suit les paroles de la Bête et il se fourvoie. Que tout homme de bonne volonté entre dans Mes Parvis, là où Je l'attends pour le saisir en Ma Présence et lui porter Mon lait. Oui, enfants, Ma Parole est nourriture, elle a la douceur et l'onctuosité du lait et elle pénètre au plus profond de vos cœurs et de vos âmes pour les nourrir de l'unique Pain de Vie qui donne force et vigueur à vos membres et qui embellit vos âmes des parfums du Ciel.

Enfants, dans le silence J'appelle, dans le bruit J'appelle. Qui entendra le son de Ma voix, pareille à l'eau vive qui chante dans les ruisseaux, les rivières et qui envahit les mers ?

Tout homme en le cœur profond reçoit la parole de Vie et tout homme reçoit dans son sommeil intérieur, comme dans le sommeil de ses nuits. Mon appel est permanent. Je suis le Veilleur et Je suis le Vainqueur des ténèbres. Enfants, J'attends de vous la prière du cœur et l'amour pour tous les hommes, aussi ceux qui se perdent et particulièrement ceux-ci car ils entraînent avec eux beaucoup d'innocents, ils les fourvoient, les mènent aux combats de la terre et ne voient en eux qu'un pion sur l'échiquier de leur pouvoir démesuré.

Il y a ceux qui cherchent la vérité et il y a ceux qui mentent. Pourquoi faut-il toujours que les hommes sans foi suivent la Bête et la servent ? Ô orgueil, combien de victimes pleurent, combien d'hommes se perdent dans les entrailles du Satan ! Je vous l'ai dit, Je vous le dis toujours, entrez dans la prière, celle du cœur et toutes les rivières de l'amour abreuveront les arbres desséchés que sont les âmes perdues, les âmes fermées, les âmes révoltées qui n'ont qu'un seul et même bataillon, celui de l'orgueil qui les encercle et les piétine.

Dans la douleur, Je viens à vous. Oui, Mon Cœur est rempli de tristesse et d'amertume. Mon Cœur est las de voir tant de Mes enfants aller à leur perte par l'orgueil qui les guide. Je n'ai demandé qu'une seule chose, l'amour et la paix, car l'amour procure la paix, mais l'homme choisit la haine et la guerre. Il choisit le mensonge pour servir les fruits de son orgueil démesuré et de son apostasie, qui le mènent toujours à la guerre. Tous les peuples sont Miens !

Entendez-vous Ma voix ou faudra-t-il alors que l'épée vous foudroie ?

J'ai envoyé Mes anges, vous les avez refusés.

J'ai envoyé des hommes de paix, vous les avez lynchés.

J'ai envoyé des maîtres et des sages, vous en avez fait la risée du monde.

J'ai envoyé Ma Mère et si peu, ô si peu, l'ont reçue dans leurs cœurs.

Je suis venu frapper à vos portes et vous M'avez rejeté.
Dans le vent violent alors, dans la tempête et les cris de douleurs, vos cœurs de marbre s'ouvriront-ils enfin ?
Sur vos autels de massacres, dans les nuits froides et ténébreuses de vos vies, pensez-vous que J'ignore vos ignominies ? Je suis venu pour le faible, le malade et Je viens chercher l'opprimé en votre monde. Vous, élites et chefs du monde, vous accumulez richesses et honneurs pour vous-mêmes. Que restera-t-il de votre trône de gloire ? Vous n'êtes pas plus que de la vermine qui sentez le soufre et le vomi de vos bouches M'insupporte ! Je connais vos peurs et vos frayeurs bien que vous les dissimuliez. Vous avez peur de Ma voix, vous craignez Mes commandements d'amour. Il sera fait sur vous ce que vous faites subir aux innocents et ce ne sera pas sur une vie mais pour une vie d'Éternité.

Cessez vos guerres, entrez dans le repentir et apprenez à aimer !
Donnez à manger à ceux qui ont faim et à boire à ceux qui ont soif. La verge dont vous vous servez pour autrui retombera sur vous.
Lisez donc le Livre de Vie¹ mais vous êtes tellement infestés que vous ne pouvez le prendre tant il vous brûle les entrailles et plus vous vomissez dessus et plus le vomi empeste vos demeures et plus vous sombrez.
Votre bateau coule, vous ne pouvez plus l'amarrer tant il est lourd de vos poids de mort ! Bientôt, vous coulerez avec lui dans les mers infernales et vos cris ne seront pas entendus.

Il sera fait justice aux opprimés et vous, vous serez des gisants pour la suite des temps dans les antres infernaux que vous avez choisis en servant l'Infâme. Ainsi est la Volonté du Père de qui vient toute justice. Ne pleurez pas, ne gémissiez pas, les gémissements des infâmes ne sont plus entendus.

Maintenant est l'heure du choix. Que Ma Volonté soit accomplie et que Ma Volonté soit vôtre ! Si tel est votre choix, vous entrerez dans Mes Parvis, sinon vous irez dans les entrailles de la Bête et la suie vous recouvrira. Vous serez aveugles, sans voix, sans choix. Vos vices et tous vos vices cachés au service de la Bête seront votre perte.

Si vous vous amendez, vous trouverez le Salut. Il est de votre choix de choisir la vie ou la mort éternelle, l'une au l'autre dépend de votre choix.

1) La Bible.